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第２789回　例会
２０１9. 7. 18

ロータリーは世界をつなぐ

行事予定

8月29日 国際大会報告

2019-2020年度　須田 悦正 会長会長あいさつ
　皆さまこんにちは。本日はお忙しい中、本年度の第３回例会に多数
の皆さまにお越しいただきまして、誠にありがとうございます。
　さて7/11の理事会において、今年も台南東北RCとの姉妹クラブ締結
に向けた友好クラブ関連費を皆さまから頂戴する運びとなりました。
具体的には、昨年同様です。上尾ＲＣの会員全員の皆さまに、年間で
１万円をご負担いただき、これは上期・下期の年会費のご請求時に、そ
れぞれ５千円ずつ加算させていただき、１年間で約35万円、２年間で
70万円程度の積み立てを行います。こうすることで、２年に１回、台
南の皆さんが来日された際の、接待や対応の出費に備えることができ
るかと思います。本来ならば、総会にて予算審議の際に了承を得なけ
ればならなかったのですが、私の不手際にて先週の理事会承認という
形になってしまいました。大変申し訳ございません。
　先週もお話ししましたが、先週よりポリオ募金BOXも設置しており
ます。毎例会1人100円の募金で約5人分のポリオ注射ができます。是
非ともよろしくお願いします。本年度は藤村会員が地区のポリオプラ
ス委員長ということもあり、ポリオBOXを設置してポリオBOXの金額
をあげ、地区で「ポリオ」といえば上尾と言われるような存在になれ
ればと思っております。
　7月15日には本年度海外支援特別枠のダナン支援の打合せに行ってま
いりました。現在ダナンにて仕事をされている方が、たまたま日本に
帰国しているところにお時間を取っていただき、有意義な打合せがで
きました。ベトナムにはRCがなく支援の方法が非常に難しい中で、今
後は上尾クラブだけでなく地区全体、日本全体、延いては世界中のRC
が支援できるような仕組みや、前例を作れるまでに至ることができれ
ば嬉しいと感じました。その中で、ご同行いただきました大木会員か
ら本当に詳細な内容等をお話しいただき、支援の大切さ、支援の具体
的方策などを詰めることができました。まだまだ詳細等をつめなけれ
ばいけませんが、必ず素晴らしい支援になると思います。皆さま楽し
みにしてください。同行いただきました大木会員、斎藤幹事ありがと
うございました。
　本日もどうぞよろしくお願いいたします。
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　東武バンケットホール４F（ポリアス）
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　JR上尾駅東口で、献血のお願いと骨髄バンクドナー登録を行いました。酷暑日だったに
もかかわらず、大勢の方に献血のご協力をいただきました。ありがとうございました。

第２792回
２０１9. 8. 8
於：JR上尾駅東口

献血活動を実施しました 社会奉仕委員会
長沼大策委員長
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ROTARY CLUB OF AGEO

結婚・誕生祝い
お誕生日　おめでとうございます！

結婚記念日　おめでとうございます！

委員長報告

藤村　　作　会員
　７月26日に52歳になります。最近の出来事として、上
尾夏まつりで神輿を担ぎました。
　現在地区でポリオ・プラス委員長を務めていますが、
クラブの会長だった時よりも忙しいなと感じています。「ポ
リオ撲滅」は７月１日から「ポリオ根絶」という表現に変
わりました。地区内の各クラブへの卓話依頼も多く、仕
事にならないのですが、今年１年がんばろうと思います。

大塚　信郎　会員

例 会 主 題

樋口雅之直前会長　宇多村海児直前幹事
前年度 事業報告・決算報告

斎藤　修弘幹事
幹　事　報　告

前年度の事業報告、決算報告が行われ、会計監査・
尾花正明会員から「適正な会計である」と監査報告
されました。

親睦活動委員会　小田切宏治委員長
　来週7/25の納涼例会に大勢の皆様のご出席いただ
きありがとうございます。よろしくお願いいたします。

ロータリー財団委員会　樋口　雅之委員長

近　況　報　告

　甲子園大会の前夜祭で
バナー交換させていただ
いた延岡中央ＲＣさんから
塩大福が届きました。お召
し上がりください。
　また宮崎西ＲＣさんから
は芋焼酎が届きましたので、次週の納涼例会でお召し
上がりいただければと思います。
　６月末まで会長を務めさせていただき、昨年の今頃は
毎週末に各部門セミナーに出席して忙しかった記憶が
あります。今年は時間ができたので内科に行き、減感作
療法（アレルゲン免疫療法）のチェックを行い、療法を始
めました。
　先日、愛宕の田中家料理店さんがリニューアルオープ
ンし、須田会長と大塚崇行さんと一緒に祝ってきました。

樋口　雅之会員

◇先週、幹事・事務局員研
修会に久井さんと一緒に
行ってきました。My Rotary
登録率100％クラブの紹介
では当クラブがいちばんは
じめに発表されて誇らしか
ったです。
◇全国ロータリークラブ野球大会ですが当クラブは試
合ができましたが、翌日は２試合以降が雨天のため中止
になりお詫びの書面が届いています。
◇会費納入のお願いをお配りしております。8/15までに
納入をお願いします。
◇8/1早朝例会の後、ホビー委員会・細野委員長による
企画で、有志によるゴルフコンペを開催します。多数の方
のご参加をよろしくお願いいたします。

　本日、私樋口が1000ドルを寄付しました。大勢の皆
様のご寄付をお願いいたします。

　７月７日に70歳になりました。777とギャンブル運が
高そうなのでパチンコをして宝くじを買いました。仕事は
４月１日より息子に全部任せ、毎日を楽しんでいます。本
日はありがとうございました。

　平成14年７月１日に入
籍をしました。結婚の際、３
階建ての自宅のフルリフォ
ームを行い、一軒家を建て
るよりも高くなってしまいま
した。家内の父がロータリ
アンだったので、リフォーム会社もロータリアンでした。
そして桶川ＲＣさんに入会した次第です。地区には６年
出向し、尾花さんにお世話になりました。これからもよろ
しくお願いいたします。

丹井　亮一　会員

ROTARY CLUB OF AGEO

　上尾まるひろ屋上ビアガーデンで、納涼例会を開催しました。なかなか梅雨があけない
2019年夏ですが、テーブル近くでマジックショーも行われ、楽しい暑気払いになりました。

第２790回
２０１9. 7. 25
於：丸広上尾店

納涼例会が開催されました

スマイルスマイル
須田会長／斎藤修弘幹事／宇多村副会長／深澤副幹事／武重会員／
岡野会員／大塚信郎会員／小林邦彦会員／村岡会員／尾花会員／
大木会員／島村会員／齋藤博重会員／藤村会員／齋藤哲雄会員／
樋口会員／野瀬会員／長沼会員／坂本会員／小田切会員／丹井会員

親睦活動委員会
小田切宏治委員長

スマイルスマイル
須田会長／斎藤修弘幹事／宇多村副会長／深澤副幹事／大塚信郎会員／小林邦彦会員／富永会員／齋藤重美会員／細野会員／
大塚崇行会員／久保田会員／樋口会員／長沼会員／門崎会員／坂本会員／芳賀会員／小田切会員／丹井会員／坂会員

　朝6:30に上平公園での早朝例会でラジオ体操を行い、爽やかに汗を流しました。
またこの日、ホビー委員会（細野委員長）が有志によるゴルフコンペを行いました。

第２791回
２０１9. 8. 1
於：上平公園

早朝例会を開催しました

出席　　会員数　　３8　　　
欠席　　欠席数　　14
出席数            　　24

出席率

 63.16％


